

Savings Account Campaign Terms & Conditions	شروط وأحكام عرض حساب التوفير
This is a limited time offer valid from 28 Aug 2026 to 6 Sep 2026.	يسري هذا العرض لفترة محدودة من 28 أغسطس 2026 إلى 6 سبتمبر 2026.
Customers attending the ADIHEX event can scan the dedicated QR code at Al Hilal Bank's kiosk, which will direct them to open a Savings Account via the Al Hilal Mobile app, to participate in this offer and qualify for a cash reward of \$600 subject to meeting following terms.	يمكن للمعاملين الزائرين لمعرض أبوظبي الدولي للصيد والفروسية (ADIHEX) مسح رمز الاستجابة السريعة (QR code) المخصص في جناح مصرف الهلال، والذي سيوجههم لفتح حساب توفير عبر تطبيق مصرف الهلال، وذلك للمشاركة في العرض والتأهل للحصول على مكافأة نقدية بقيمة \$600، شريطة استيفاء الشروط التالية.
To qualify for the cash reward, customers must:	للتأهل للحصول على المكافأة النقدية، يجب على المتعامل:
open a Savings Account through the Al Hilal Mobile app.	فتح حساب توفير عبر تطبيق مصرف الهلال.
fund it with a minimum of \$10,000	إيداع مبلغ لا يقل عن \$10,000 في الحساب.
maintain a minimum balance of \$10,000 throughout the 30-day period following account funding.	الحفاظ على حد أدنى للرصيد لا يقل عن \$10,000 طوال فترة 30 يوماً من تاريخ الإيداع في الحساب.
The cash reward is limited to the first 500 customers who open and fund a Savings Account within the offer period.	يقتصر العرض على أول 500 متعامل يقومون بفتح والإيداع في حساب التوفير خلال فترة العرض.
This offer is applicable only to new-to-bank customers who open a Savings Account during the offer period.	يسري هذا العرض فقط على المتعاملين الجدد لدى مصرف الهلال الذين يفتحون حساب توفير خلال فترة العرض.
This offer is not applicable to existing Al Hilal Bank customers, or to customers who fund the new Savings Account by transferring funds from an existing Al Hilal Bank account; therefore, the deposit must consist of new funds transferred from outside the Bank.	لا يسري العرض على المتعاملين الحاليين لمصرف الهلال، كما لا يشمل المتعاملين الذين يقومون بالإيداع في حساب التوفير الجديد من خلال تحويل أموال من حساب لدى مصرف الهلال، وعليه يجب أن يكون الإيداع من أموال جديدة محولة من خارج المصرف.
The cash reward will be credited by 30 October 2026, subject to the account remaining active and in good standing.	سيتم إيداع المكافأة النقدية في الحساب المؤهل بحلول 30 أكتوبر 2026، وذلك بشرط أن يظل الحساب نشطاً وبوضع جيد.
Al Hilal Bank reserves the right to amend, extend, or withdraw this offer at any time without prior notice.	يحتفظ مصرف الهلال بالحق في تعديل أو تمديد أو سحب هذا العرض في أي وقت دون إشعار مسبق.

Credit Card Campaign Terms & Conditions	شروط وأحكام عرض البطاقات الائتمانية
This is a limited time offer and is valid for credit card applications submitted between 28 Aug 2026 and 6 Sep 2026.	يسري هذا العرض لفترة محدودة على طلبات البطاقات الائتمانية المقدمة خلال الفترة من 28 أغسطس 2026 إلى 6 سبتمبر 2026.
Customers attending the ADIHEX event can apply for an Al Hilal Bank credit card using referral code AHB2026 to participate in this offer.	يمكن للمعاملين الزائرين لمعرض أبوظبي الدولي للصيد والفروسية (ADIHEX) التقدم بطلب للحصول على بطاقة ائتمانية من مصرف الهلال باستخدام رمز الإحالة AHB2026 للمشاركة في هذا العرض.
As part of the offer customers can get 100% cashback on their credit card spends to a maximum of \$1,000 when they will:	ضمن هذا العرض، يمكن للمعاملين الحصول على استرداد نقدي بنسبة 100% على مشترياتهم باستخدام البطاقة الائتمانية، بحد أقصى \$1,000 وذلك عند استيفاء الشروط الآتية:
apply for a credit card through the Al Hilal Mobile app using referral code AHB2026 and be approved and issued a card.	التقدم بطلب للحصول على بطاقة ائتمانية عبر تطبيق مصرف الهلال باستخدام رمز الإحالة AHB2026، والحصول على الموافقة على الطلب وإصدار البطاقة.
make retail purchases within 30 days of card issuance.	إجراء مشتريات تجزئة باستخدام البطاقة خلال 30 يوماً من تاريخ إصدارها.
Eligible customers will receive 100% cashback on retail purchases made within 30 days of card issuance, up to a maximum of \$1,000.	سيحصل المعاملون المؤهلون على استرداد نقدي بنسبة 100% على مشتريات التجزئة التي تتم خلال 30 يوماً من تاريخ إصدار البطاقة، بحد أقصى \$1,000.
This offer applies to eligible transactions without affecting any other cashback the cardholder may be eligible for under the standard cashback criteria of the cashback cards issued by the Bank.	هذا العرض يسري على المعاملات المؤهلة دون أن يؤثر على أي استرداد نقدي آخر قد يكون حامل البطاقة مؤهل له بحسب معايير الاسترداد النقدي القياسية في بطاقات الاسترداد النقدي الصادرة من المصرف.
This offer is applicable only to customers who do not currently hold an active Al Hilal Bank credit card.	يسري هذا العرض فقط على المعاملين الذين لا يمتلكون حالياً بطاقة ائتمانية نشطة من مصرف الهلال.
Cash Withdrawal, balance transfers and Instant cash transactions are not eligible for this offer.	معاملات السحب النقدي، وتحويل الرصيد، والنقد الفوري غير مؤهلة لهذا العرض.
Cashback will be credited to the eligible customer's credit card account by 30 October 2026, subject to the card account remaining active and in good standing.	سيتم إيداع مبلغ الاسترداد النقدي في حساب البطاقة الائتمانية الخاص بالمعامل المؤهل بحلول 30 أكتوبر 2026، وذلك بشرط أن يبقى حساب البطاقة نشطاً وبوضع جيد.
Al Hilal Bank reserves the right to amend, extend, or withdraw this offer at any time without prior notice.	يحتفظ مصرف الهلال بالحق في تعديل أو تمديد أو سحب هذا العرض في أي وقت دون إشعار مسبق.